

Rotary



大分南ロータリークラブ



Aug 23 2024
Vol. 56 No.6



例会日：毎週金曜日 12:30~13:30
例会場：大分市府内町トキハ会館4F
友好クラブ：RI第3490地区 基隆東南扶輪社
姉妹クラブ：RI第3860地区 セブポートセンターロータリークラブ

TEL 097-532-0611 URL : <http://www.oita-minami-rc.jp>
FAX 097-532-8386 E-mail : oitaminamirc@mist.ocn.ne.jp

2024-2025年度

国際ロータリーテーマ

RI会長 ステファニーA・アーチック

RI第2720地区スローガン
ガバナー 三村彰吾

The Magic of Rotary

寛容な心で、ロータリーの未来、 そして若者の未来を考えよう

大分南ロータリークラブスローガン
会長 長尾淳子
幹事 倉園晴義

一人一人が愛と、四つのテストを胸に、 家族に、世界に、ピースフルな日々を

本日のプログラム（8月23日）

開会宣言（点鐘）	12:30
ロータリーソング斉唱	「我らの生業」
ゲスト・ビジターの紹介	
会長の時間	長尾 淳子 会長
幹事報告	倉園 晴義 幹事
出席報告	佐賀関 和男委員長
ロータリー情報、IT広報	担当委員長
委員会報告	
ニコボックス	親睦委員長

〈今週のお祝い〉

結婚記念日	後藤 頼彦会員	8月23日
会員誕生日	長尾 淳子会員	8月31日
夫人誕生日	津田 修二会員 奈々夫人	9月1日

***** 本日の例会 *****

第2111回 2024年8月23日(金) 12:30~

福德学院 IA クラブの卓話

***** 今後のプログラム *****

第2112回 2024年8月29日(木) 12:30~

三村 彰吾ガバナー公式訪問
*大分東と合同 12:00 集合

第2113回 2024年9月6日(金) 12:30~

佐藤 豊和会員の卓話

第2114回 2024年9月20日(金) 12:30~

米山奨学生 ルパータントさんの卓話

*9/13・9/27 定款に伴う休会

ロータリーソング

【我等の生業】

我等の生業 <small>なりわい</small> さまざまなれど	力むるところは向上奉仕
集いて図る心は一つ	おお ロータリアン
求むるところは平和親睦 <small>やわらぎ むつみ</small>	我等の集い

出席報告 2024年8月2日(金)・11日(日)

会員総数	出席会員	出席率	ゲスト	ビジター
38	27・14	69.23・36.00	0	1・10

バナーの由来。山は、たたなわる霊山の山並み、静謐な環境の学園の杜。川は、清澄大分川、生新発刺たるベッドタウンの未来図。藤は、聖域西寒多神社の藤棚で、室町時代より御神酒をつくって奉納していた、由緒ある契りのシンボルです。

第2109回の例会

会長の時間

長尾 淳子 会長

本日の事→◎二十四節気・七十二候 大雨時行
(たいうときどきふる) 夏の雨が時に激しく降る
ころ。最近は気候が変わり、子どものころの、夕
立が降った後の涼しさと、匂いが懐かしいです。

さて今日は、千玄室さんについてお話ししま
すね。

ご存じの方も多いかとは思いますが、ロータリ
アンの大先輩でいらっしゃいます。1923年4月
19日のお生まれ。101才。茶道裏千家第15代、
前家元。

国際ロータリー 2650 地区 (京都・福井・滋賀・
奈良) 現在は京都南ロータリークラブの名誉会員。
青年会議所の会頭をつとめている時に、京都南
ロータリークラブの幹事もつとめていらっしゃ
ったようです。

ご自身が49才のガバナーの時に、奈良、京都、
滋賀、で5つのロータリーを立ち上げられたそ
うです。

国際ロータリー栄誉賞受賞、ロータリー財団理
事長

千さんは学徒出陣で特攻隊員となった経験をお
持ちです。俳優の西村晃さんと同期。

特攻出撃前に終戦をむかえたそうです。

『丸いお茶碗の中にグリーンが入ってる。これは
地球なんです、緑があるから地球なんです。』

緑があるから どの国でもどの人でも 癒やさ
れます。

自分でお湯を沸かして、お茶をたてて「どうぞ」

これだけで良い。世界中の民族が この心を持
ったなら、戦争を、病魔を、パンデミックを、
人類で克服できるんです。

地球をもったいないと思うなら、地球を壊すよ
うなことをしてはダメ。』

ようやく地球人はそのことに気づき、SDGs の
取り組みなどで動き始めましたね。

皆さんもエコバッグ持ってお買い物に行き、ゴ
ミの分別も奥様任せにせず、ご自身で行うところ
から、美しい地球のために宜しくお願い致します。

職業奉仕についても語っておられます。

『自分の職業に身を捧げる、「Dedicate デディケ
ート」するという言葉になる。』

Dedicate と「Donation ドネーション」は違
います。

自分の身を捧げ自分の職業を全うしていく。

自分だけが儲かったらいいのではなく、自分と
ともに働いている人達が、それぞれ至福でない
といけない。』

ドネーションもロータリーでは非常に大切で
すが、デディケートこそ、ロータリーでいう、職
業奉仕という定義なのだと感じます。

皆様もお時間あるとき、涼しいお部屋で、お茶
を点てるのはハードルが高いかもかもしれません
ので、せめて急須でお茶をいれ、玄室さんの著書
など読んでみてはいかがでしょうか。

“夕涼み”

DAYDREAM 灼けつく午後
水播きしてはしゃいだ あのガレージ
HAY!DREAM ゴムホースで
きみがふと呼び込んだ虹の精
.....

濡れた髪と灼けたうなじ
むせるくらい抱きしめたね
二人きりの夕涼みは
哀しすぎる記憶

.....

二人きりの夕涼みは
二度と来ない季節

” by yuming”

ロータリー情報

實崎 佑一 委員長

「ロータリーの生みの親 ポール・ハリス」

米国では、セオドア・ルーズベルトがホワイトハウスにいた。初のピザ屋がニューヨーク市に開店したばかりだった。スモッグと不況が流行語となった。ニューヨーク市で米国初の地下鉄が運転を開始した。

商業の爆発的発展、社会不安、政治の腐敗、これらがぐるぐると混ぜ合わされたものが当時のシカゴだった。70年足らずのうちに、この街は丸太小屋と辺境の要塞から成る集落から、高層ビルのそびえ立つ人口160万の大都市へと急成長を遂げていた。

しかしシカゴを訪れる者が皆、この町を称えたわけではない。ラドヤード・キプリングはこの街を訪れた後で、「正真正銘の都市に出くわした。人はこれをシカゴと呼ぶ。他の場所はお呼びではない。この街を見たからには、2度と再び見たくない。そこは野蛮人の住処である。」と書いている。別の英国人ウィリアム T. ステッドは1893年の世界博覧会を報道するためにシカゴに渡り、そのまま居残って『もしもキリストがシカゴに来られるなら』を著述した。これはシカゴの低俗さ、貪欲さ、腐敗を攻撃した作品だった。

幹事報告〈8月2日〉

1. 7月10日に開催されました、第2回会長幹事会の報告をいたします。(回覧)
2. ガバナー月信8月号を卓上においておりますのでご覧ください
3. 国際ロータリー第2720地区ローターアクト新人研修会&アクトの日活動のご案内が地区より届いておりますので、回覧いたします

4. 国際ロータリー第2720地区ローターアクト第40回年次大会のご案内(回覧)
5. 職業奉仕部門集合セミナーのご案内
10月5日(土) 13:10 登録開始
13:30～16:10 セミナー
場所:熊本市「くまもと新都心プラザ」
締め切り8/31

8月理事会議事録〈8月2日〉

- 〈出席者〉長尾、高井、倉園、岩川、實崎、中島、三股、利光、林、坂元、津田
〈欠席〉野中

協議事項・・・プログラムは全て承認

(1) 8月プログラム

- 8/2(金) 岩切 知美会員の卓話
8/11(日) 野外家族例会
(野球観戦 福岡 PayPay ドーム ソフトバンク vs 楽天イーグルス)
8/23(金) 卓話: 福德学園 IA (先生、会長、副会長、幹事出席予定)
8/28(水) ガバナー公式訪問歓迎懇親会
(15名参加予定)
18:30-20:40 ホテル日航大分オアシスタワー 21F エトワール)
8/29(木) ガバナー公式訪問

(2) 9月プログラム

- 9/6(金) 佐藤 豊和会員の卓話
9/13(金) 定款に伴う休会
9/20(金) 米山奨学生の卓話
9/29(日) IM: 13:30-15:45 大分市荷揚複合公共施設6階 多目的大会議室
対象者: 在籍3年未満の会員

(3) 野外家族例会の予算について・・・

別紙参照の上 超過分はクラブ負担

(4) 家庭集会

9月中に開催 テーマ「私と四つのテスト」

(5) 報告事項

次年度(藤田ガバナー年度)
地区副幹事として利光会員を選出

岩切 知美会員の卓話

2012年に個人創業して以来、紆余曲折しながらも
右肩上に延ばしてきた売上を前期初めて落としました。
世界的恐慌のコロナ時の3年間も落とす事の無かったのに・・・
上期を終えた年末。あきらめきれずに昼夜考え込む日々
悩んでも全く良い事は無いと分かっているのに受け入れられない。
だから前にも進めずどんどん後手後手に。
年が明け、気持ち新たにと思いつつ、この一年の振り返りではなく
もっと根本的に何か忘れていないのではないかと大きく人生を振り返ってみました。
成美の誕生に欠かせないのは母の祖母 絹ばあちゃん
絹ばあちゃんに育てられたと云っても過言ではない程
私の人格にはおばあちゃんは多大な影響があります。
美人で、優しく、頭が良くて、料理も裁縫も上手。唯一無二のあこがれの女性です。
そんなおばあちゃんとの昔話をふと思い出しました。
おばあちゃんの実家は旧清川村の奥地で貧しく、教員になりたかったおばあちゃんは
緒方町の今の実家へ丁稚奉公に来ました。
家の雑務をする代わりに学校へ通う事、寝食住の授受です。
念願叶って高校に通い始め、好きな人も出来たそうですが、
おじいちゃんが夜這いに来て、手籠めにあい、そのまま結婚したそうです。
16才で出産。学校も退学し、それから6人の子を授かり、夢は叶えないままでした。
そんな人生が幸せだったのか？と尋ねたら、
今の私が居ると云う事は幸せだったと云う事よと、笑いました。
女と台所が明るく笑顔なら、それはもうその家も家族も皆んな幸せになれるんよ。
皆んなを幸せに出来たと思えたら、私はもっと幸せよ。
そうだったなあ。おばあちゃんのこの話が好きで
私は会社のスローガンを「美味しい 笑顔をつくる」にしたんだった。
人を笑顔に出来た時、私はもっと大きな笑顔になれるんだと思っていたのに・・・
いつの間にか、数字だ、計画だと自分の思う事ばかりに振り回され
大切な笑顔を忘れてしまっていました。
売り上げを回復する事は出来ても、私自信の根本が、心根が大切な事を見失って
しまっては成美じゃないじゃないか。
この1年のくやしきは、きっと自分で気付いていない、おごった心を正す為に訪れてくれ
たんだろう。おばあちゃんからの喝だったんだろう。
と思えたら、やっと全てを受け入れて前に進む事が出来ました。
初心を忘れず、愛と勇気と感謝をもって、コツコツと頑張ります。
それが大好きなおばあちゃんや支えてくれる人々、応援してくれる方々への
ご恩返しだと思っています。
美味しい笑顔の花を沢山咲かせる成美を目指して
今日も全力前進です。
ありがとうございます。

株式会社 成美
代表取締役
岩切知美

ニコボックス〈7月26日・8月2日・11日〉

佐賀関 和男会員 (1口)

暑中お見舞い申し上げます。クラブの出席率向上を祈念して！！

林 新太郎会員 (2口)

大分南ロータリーの先輩のご紹介により、豊和銀行さんとお取引できることになりました。信用頂けて有難いです。

長尾 淳子会員 (1口)

セブ行、野中さんをひとりビジネスに乗せてしまつてごめんなさい。で一口です。

高井 道晴会員 (1口)

本日、当社の松下が入会させていただくことができました。

1日も早くクラブに馴染めるように祈念して1口いたします。

倉園 晴義会員 (5口)

- ・セブ訪問、赤嶺国際委員長お疲れ様でした。色々良い経験させていただきました。
- ・夏休みでハワイ行ってきました。ロータリー行事欠席しましたが、楽しい思い出になりました。

羽田野 俊行会員 (3口)

7月に孫2人誕生しました。
聖(ひじり)ちゃん
空音(そらね)ちゃん
スズメバチの巣を無事退治できました。

古本 太会員 (5口)

亡き父の初盆を迎えますが誠に勝手ながら甲間・香典・供花・供物など辞退させていただきます。お気持ちだけありがたくいただきます。

利光 宏一会員 (3口)

今日は私の誕生日です。この日になった事が良かったです。

家族野外例会〈8月11日〉

野外家族例会～福岡 PayPay ドームにて



